



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos **DECLARA** de interés la carrera deportiva de Luis Ezequiel Unsain.



FUNDAMENTOS

El joven entrerriano nació el 9 de marzo de 1995 en Alcaraz, donde también cursó sus estudios primarios y parte de sus estudios secundarios. Desde una edad muy temprana se ha desempeñado en el ámbito deportivo con esfuerzo y compromiso. Esta disciplina lo ha conducido a los logros del presente y se constituye en la sólida base de una carrera que aun tiene mucho por delante.

Unsain comenzó su trayectoria en el Club Unión de Alcaraz de la Liga de fútbol de Paraná Campaña de nuestra provincia. Debutó en Newells Old Boys el 16 de agosto de 2015. El 21 de febrero de 2016 fue transferido a Defensa y Justicia, club en el que se desempeña en la actualidad, y con el cual obtuvo el título de la Copa Sudamericana.

Además, en 2014 formó parte del seleccionado sub-20 para el torneo L'Alculdia, y en 2016 fue convocado para integrar el seleccionado nacional sub-23 para los Juegos Olímpicos de Rio de Janeiro.

Es nuestro deber como legisladores valorar el esfuerzo e incentivar a los niños y jóvenes de nuestra provincia, reconociendo los logros obtenidos y favoreciendo el desarrollo de los diversos ámbitos en que nuestros jóvenes puedan realizarse. Unsain no solo es reconocido por su capacidad y empeño deportivo, sino también con el esmero que se procura a sí mismo una formación integral que ha sido celebrada en mas de una ocasión por el periodismo especializado.

**SARA FOLETTO
DIPUTADA PROVINCIAL
BLOQUE UCR
AUTORA**